



Protokollauszug

aus der
27. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche
vom 19.05.2022

öffentlich

Top 7 Sonstiges

Herr Stehfest spricht einen Vandalismusschaden an den vom Ortsbeirat beschafften Holzfiguren (Junge und Mädchen) an. Der Junge ist bereits seit etwa einem halben Jahr kaputt und das Mädchen wurde in dieser Woche zerstört.

Um die beiden Figuren wieder aufstellen zu können, fragt Herr Stehfest an, ob eine Reparatur über das Ortsteilbudget finanziert werden könnte.

Die Mehrheit der Ortsbeiratsmitglieder befürworten den Vorschlag.

Des Weiteren fragt Herr Koch nach dem aktuellen Stand zur Aufstellung der digitalen Geschwindigkeitsanzeige im Ortsteil Eiche. Herr Pahnhenrich informiert, dass der durch den Ortsbeirat Eiche gefasste Beschluss von der Verwaltung abgelehnt wurde.